

Nicolas Maduro remercie le peuple vénézuélien pour sa mobilisation en faveur de la paix



La Havane, 28 août, (RHC)- Le président Nicolas Maduro a remercié le peuple vénézuélien pour les grandes mobilisations de cette semaine en faveur de la paix et contre les sanctions imposées à la nation.

Par le biais du réseau social X (Twitter), le président a déclaré : "Et comment pouvons-nous continuer à tenir bon ? Regardez ces femmes de Lara, elles sont l'expression la plus authentique de la conviction, du leadership et de la sagesse qui guident chacune de nos sœurs vénézuéliennes.

Merci d'être descendues dans les rues de Quíbor, dans la municipalité de Jiménez ! La Révolution est entre vos mains ! Vive la patrie féministe ! a-t-il souligné.

Il a également remercié les habitants des États de Sucre, Trujillo, Nueva Esparta et d'autres régions du pays pour leur mobilisation massive en faveur de la cause bolivarienne.

"La jeunesse consciente et patriotique est descendue dans les rues de Valera, dans l'État de Trujillo, pour démontrer son engagement envers le Venezuela.

Comptez sur moi pour continuer à construire un avenir d'opportunités, de bien-être et de croissance", a souligné le président Maduro.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332567-nicolas-maduro-remercie-le-peuple-venezuelien-pour-sa-mobilisation-en-faveur-de-la-paix>



Radio Habana Cuba